

Grande première pour Mélissa Suchet

LUTTE SUISSE. Samedi à Amaden (SG), la Gruérienne Mélissa Suchet (*photo*) a remporté la première fête à couronne de la saison, la première de sa carrière chez les actives. Il s'agit également des sixièmes lauriers de sa carrière.

La lutteuse de 19 ans a tout d'abord été surprise. En effet, après un nul en passe finale contre la Bernoise Fränzi Rickenbacher, la Grandvillardine ne connaissait pas son rang définitif. Ce n'est qu'après le calcul des points de la journée qu'elle a appris sa victoire. Une annonce qui l'a submergée de bonheur. «Cette couronne me donne confiance en moi. C'est la première fête de l'année, donc je suis soulagée de l'avoir remportée.» Après la remise de sa couronne, Mélissa Suchet a passé de nombreux appels à sa famille, notamment à son père, absent ce jour-là, et à ses frères, engagés dans une autre fête de lutte.

Entame réussie

Ce succès marque une belle entame d'exercice de lutte 2023-2024, contrastant avec une fin d'année passée frustrante pour Mélissa Suchet, qui avait loupé de peu un premier triomphe à deux reprises. C'est désormais chose faite. Mais elle ne



compte pas s'arrêter là. «J'aimerais gagner encore même si ça risque d'être dur: chez les filles, il y a beaucoup de changements et les passes sont toujours serrées.»

Pour la suite, Mélissa Suchet espère être à nouveau couronnée au terme de son prochain rendez-vous, qui aura lieu dans le canton de Fribourg, à Frasses, le 4 mai. Le point d'orgue de sa saison aura lieu à la Fête fédérale le 24 août à Sion.

JELENA ALLEMANN